



Nave tocó fondo a 12 horas de navegación de Punta Arenas

Armada activó operativo de rescate tras problemas con el ferry Yaghan

● Las autoridades evacuaron a los pasajeros luego que, por razones que deberán ser investigadas, la embarcación tocó fondo.

Policial
 policial@elpinguino.com

Transbordadora Austral Broom tocó fondo en las inmediaciones de la isla Manuel Rodríguez, la cual se encuentra distante a 12 horas de navegación al noroeste de Punta Arenas.

De acuerdo con lo informado, el tramo de navegación se estaba efectuando bajo extremas condiciones, debido a la condición climática que se presentaba en la Región de Magallanes. Esto, ya había obligado a fondear en un lugar protegido.

Ante esto, la misma empresa activó su protocolo de emergencia, realizándose una reunión

para ver los cursos de acción, además de dar cuenta a la autoridad marítima con empresas que prestan colaboración para mantener los resguardos de seguridad.

De acuerdo a lo comunicado por la empresa, “ya se trasladó a los 30 pasajeros al centro de cultivo Nolasco, mientras que doce tripulantes permanecen en la embarcación -que ya está estabilizada- para recibir a los buzos que harán las reparaciones para poder retomar la ruta a la ciudad. Todas las personas a bordo están seguras y en buen estado de salud. Preventivamente, la Armada envió una lancha para vigilar la zona y estar preparados en caso de derrame, lo que no se ha producido”.

Tabsa aseguró que la situación no afectará la

continuidad de los servicios de conectividad.

Por su parte, la Armada también emitió un comunicado, al tener que activar un plan de emergencia. “El operativo se activó a las 11:20 horas, esto por medio de la Radio Estación Marítima “Bahía Fairway”, al recibir la información de la varada del Ferry “Yaghan”, con 42 personas en el sector de paso Labbe en cercanías de paso Tamar, las cuales se encuentran con buenas condiciones de salud. Embarcaciones que se encontraban en cercanías del lugar rescataron a los pasajeros, trasladándolos a diferentes centros de cultivo en el área, apoyando de esta forma las diferentes acciones iniciales en la emergencia. A través del Centro Coordinador de Búsqueda y Salvamento Marítimo (MRCC), la Tercera Zona Naval dispuso el zarpe de la Lancha de Servicio General “Puerto Natales”, el Patrullero Oceánico “Marinero Fuentealba” con un helicóptero del Grupo Aeronaval Sur, además del contenedor de combate a la contaminación, con el objetivo de verificar eventuales trazas de combustible”.

Se agregó que “las condiciones meteorológicas marítimas en el área son de características de temporal, pronosticándose rachas de hasta 100 kilómetros por hora en el área, las cuales se mantendrán durante las próximas jornadas”.



OTIS ARMADA

El ferry no presentaría mayores daños, lo que está siendo visto por la Transbordadora Austral Broom.

El jefe de operaciones Marítimas de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, capitán de corbeta Pablo Maturana, comentó que “la emergencia ha derivado en el despliegue de distintos medios con el objetivo de salvaguardar la vida humana en el mar, manteniendo constante comunicación y actualización de la situación”, añadiendo que “las acciones se desarrollaran cumpliendo los protocolos establecidos para este tipo de casos, siendo parte de investigación las causas del incidente”.

La información fue entregada a las autoridades respectivas, para la investigación.

